



令和7年9月5日

学校だより



京都市立北総合支援学校

今年の8月は、上旬に少し暑さが落ち着いた日もありましたが、中旬以降、再び猛暑日が続いている。どうやら、もうしばらくは厳しい暑さが続くようです。子どもたちが元気に学校生活を送れるよう、学校とご家庭と連携しながら、子どもたちの体調管理に充分に気を付けていきたいと思います。

さて、8月25日から前期後半の学習が始まりました。登校してきた子どもたちは、夏休みを楽しく元気に過ごしていたことが分かるような笑顔でいっぱいでした。全校児童生徒集会は、リモートで開催し、各学部の代表が夏休みの思い出を発表しました。9月以降は、修学旅行や学校祭など大きな行事が目白押します。児童生徒が日頃の学習や取組の成果を発揮できるように、より一層環境設定や支援の充実に努めてまいります。

8/25(月) 全校児童生徒集会



成逸ふれあい祭り

9月13日(土)に成逸地域の「成逸ふれあい祭り」が本校のグラウンドで開催されます(雨天時は9月14日(日)に延期)。PTAからはスマートボールのブースを出します。その他にも、たくさんの出店、バルーンアートのショーやチアダンス、歌謡ショーがあります。もしよければ、お越しください。

集まれ!事業所フェア in 北総合 2025

9月20日(土)の休日参観の日に、本校の体育館で「集まれ!事業所フェア in 北総合 2025」が開催されます。当日は、12時15分まで開催しているので、12時までの授業参観後でも充分間に合います。せっかくの機会ですので、是非ともご参加ください。

水曜市のお知らせ

本校では月に1回の水曜日に、高等部の生徒がワークスタディで作った製品を販売する「水曜市」を開催しています。今月は17日(水)に開催します。布小物や封筒などの紙製品、陶器のお皿やクッキーなど、全て手作りの製品です。正門前やエントランスで開催しています。生徒にとっては、自分たちが作った製品が魅力ある商品としてお客様に買っていただける様子を目の当たりにしたり、金銭授受など接客のやりとりが実際にできたりする貴重な機会です。今月以降も月行事予定をご覧いただき、お時間がありましたら、是非ともお立ち寄りください。